

Un equipo que no pertenece a la liga, calificado para la tercera jornada de Copa. Bath (Inglaterra).— El equipo de fútbol Bath Cyty, club que no pertenece a la Liga, ha causado sensación al calificarse para la tercera jornada de la Copa Inglesa.

Ahora, ante su partido contra el Brighon de la Segunda División, ha solicitado autorización para alinear el español Kim Finazzi, en su primer equipo. Finazzi de 26 años de edad, es un experimentado medio ala que trabaja en Inglaterra como agente de viajes. — Alfil

Els Pastorets.— Nuestra navidad no sería completa sin las tradicionales representaciones pastoriles, que variando en algo su presentación, pero sin salirse del tema central que es el Nacimiento del Mesías en Belén de Judá, nos sitúan y recuerdan con juvenil alegría la fiesta del Advenimiento.

Este año, será nuevamente la Agrupación Artística de Acción Católica la que, en los días, 25 y 27 de diciembre de 1.959, y 3 y 6 de enero ofrecerá una versión, en la que intervendrán unos cincuenta actores, entre grandes y pequeños, actuando bajo la dirección de D. José Mas Dalmau.

Se estrenarán nuevos efectos de luz, y decoración dando a «Els Pastorets» un mayor atractivo.

Belén Artístico.— En el Centro Parroquial será inaugurado en la noche del jueves día 24, a las 20 horas, el belén artístico construido por el Rdo. Benito Riera, D. Fernando Ponsjoan, D. Roberto Pallí Sala, y ayudantes, entusiastas pesebristas todos, que han puesto su esfuerzo, robando tiempo al tiempo, para que esta Navidad, tenga San Feliu de Guíxols un pesebre artístico, donde se deleiten grandes y pequeños, y donde, especialmente, éstos últimos aprendan a construir para dar a los suyos un tono de mayor realidad, y mayor mérito artístico.

El pesebre podrá visitarse todos los días, de 7 a 9 de la noche, siendo libre la entrada.

Concurso de Pesebres y Escaparates.— A pocos días de la Navidad, los pesebres han empezado ya a construirse, y los escaparates de

varios establecimientos, se han adornado con temas navideños, varios de ellos concursantes en la competición artística mencionada, dispuestos a adjudicarse el codiciado premio «Nadal», para el escaparate que con mayor dedicación de espacio y méritos artísticos represente el nacimiento de Jesús.

El Concurso de Belenes, para los niños y niñas comprendidos entre los 8 a 16 años, tiene fijado su cierre de inscripción el día de Navidad, por la noche, pudiendo formularlo los niños y niñas que no lo hayan hecho, en sus respectivos centros de enseñanza o en la Casa Rectoral y Secretariados de A. C.

Según parece, el número de premios será elevado así como la importancia de los primeros para cada grupo, que será todos ellos expuestos al público, unos días antes del reparto.

Iluminación de vías urbanas— Se halla ya terminada la instalación de nuevos puntos de luz en las calles Mayor, Rutlla y Clavé, y se seguirá con las entradas a la ciudad: Carretera de Gerona y la de Palamós, en esta última instalándose los focos con la ayuda de 15 postes, de 8 mts. de altura.

El coste total de la iluminación de las calles y carreteras comprendidas en este primer plan de iluminación, asciende a 265.731'50 ptas. y comprende: cable soporte, foco, reactancias instalación, tendido eléctrico trifilar, (que ha debido ser renovado ante la inutilidad del antiguo, y que consta de tres cables para ser apagada una sección a cierta hora de la noche) y los postes de madera, cuyo coste es de 500 ptas. unidad.

Del total de 95 puntos de luz, 47 son los adjudicados a D. Juan Puig, por un presupuesto total de 95.231,50 Ptas y las 48 restantes a la Sociedad Sice de Construcciones Eléctricas, por 113.000 ptas. El cable eléctrico ascenderá a unas 50.000 Ptas.

Concierto de la Capilla Polifónica.— El próximo Domingo día 27, la Capilla Polifónica de Gerona, bajo la dirección del Mtro. José Viader actuará en concierto de noche, organizado por la Sección de Música, siendo este el II Concierto del actual curso.

Este concierto de auténtico

sabor navideño, estará integrado en la primera y segunda parte por canciones navideñas, escogidas de entre las más populares y tradicionales en varios países, y entre ellas figurará «Captant» de Nicolau, una obra de difícil ejecución, portento de polifonía.

La tercera parte estará formada por piezas de gran relieve, que hacen del programa una interesantísima sesión musical, de la que la Capilla Polifónica de Gerona, hace una interpretación ajustadísima y cuyas recientes actuaciones en el Norte de España, le han valido nuevos y auténticos laureles, situándola la crítica en los primeros puestos.

Nuevo triunfo de Juan Padrosa.— Como era de esperar, nuevamente Juan Padrosa, obtuvo un rotundo éxito en su recital dado el pasado martes día 15 en Gerona, para los asociados, que llegaron a entusiasmarse hasta vitorearle. De la crítica aparecida en el diario «Los Sitios», son las siguientes frases: «Juan Padrosa» mostró su preparación definitiva, su madurez artística, su plenitud musical, de manera tan rotunda, que sorprendió incluso a los más exigentes.

Hacia dos años que Padrosa no había actuado en Gerona; el camino recorrido en este espacio de tiempo ha sido muy considerable.

Además, Padrosa tuvo un gran acierto: ofrecer un programa pianístico por excelencia. Su versión del Carnaval de Schumann fué perfecta, la parte dedicada a Chopin muy preparada y la obra de Pierné un modelo de ejecución. Estamos convencidos de que Padrosa va en camino de convertirse en una primera figura musical española, si es que no lo es ya».

II Audición de Sardanas Organizada por la «Agrupació Amics de la Sardana» se celebró el pasado domingo al mediodía, una audición a cargo de la Cobla La Selvata de Cassá de la Selva, que interpretó el siguiente programa: Efecta de I. Ferrer Juny, de J. Garreta (como homenaje en el 34 aniversario de su fallecimiento) Roses gentil, de Mas Ros, Arenys de Munt, de R. Viladesau; Viganeta de J. Saderra, y La Lluna la bruna, de J. Albertí.

El paseo ofrecía un bello aspecto, siendo considerable la concurrencia de público y «balladors».

Renuncia y Nominación.— Después de repetidas peticiones a la Superioridad formuladas por Dña. Teresa Viñolas, ha sido aceptada su renuncia de Directora del Grupo Escolar de Niñas y fué nombrada para sustituirla Dña. María Rosa Dalmau Torres. Es justo agradecer a Dña. Teresa los desvelos y sacrificios en pro de la Educación Primaria y felicitamos a la nueva directora a la que deseamos muchos éxitos en el desempeño de su cargo.

Obra artesana y de propaganda ambulante.— El día 16 de este mes, a las 7 de la tarde, pasó por nuestra ciudad en recorrido de propaganda, a la vez que con carácter artístico y navideño, un coche propiedad de la casa CANALS y NUBIOLA, una de las cavas en espumosos más visitada de España.

Se trata de un monumental Belén, que emplazado dentro de una no menos respetable botella de champán de la marca antes mencionada, y formando en conjunto el vehículo propagandístico, va recorriendo esta obra artesana toda Cataluña en ocasión de estas fiestas navideñas.

Pero cabe destacar, por lo que a los guixolenses respecta que el autor de este Belén rodante, dotado de instalación fluorescente, y con música adecuada al motivo, que representa, ha sido nuestro artista local Don Santiago Güitó, verdadero artista en esta actividad artesana.

Este original vehículo de la casa Canals y Nubiola procedía del Pirineo. Parece que pronto volverá a la Costa Brava y en particular a nuestra ciudad, dado que para él representa volver, en parte, a su cuna natal.

Dr. Rafael Casas Médico Infancia

Notifica cambio en su horario de visitas:

Mañana: 11 a 1, excepto los viernes, en invierno.

Tarde: Horas convenidas.

Padre Claret, 39 Telf. 27.